



Actualidad **Universitaria**



El rector asegura que la Junta no ha dicho qué titulaciones desaparecen

Valladolid anuncia la eliminación de cinco titulaciones en sus tres campus

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aseguró ayer que la Junta de Castilla y León aún no les ha comunicado qué titulaciones desaparecerían en el mapa de titulaciones que ultima el Gobierno regional. "Anosotros no nos han comunicado qué titulaciones pueden desaparecer".

La Universidad de Valladolid informaba ayer, en una nota de prensa, que el rector, Marcos Sacristán, explicó a los miembros del consejo de gobierno, que también se reunía ayer, que "en relación con la UVA, la Junta ha tomado la decisión de que se dejen de impartir el próximo curso los grados de Estadística y Estudios Clásicos en el campus de Valladolid, Ingeniería Agrícola y Relaciones Laborales en el campus de Soria, y Relaciones Laborales en el campus de Segovia". Sacristán avanzó que estos estudios "podrán seguir cursándose integrados en otras titulaciones". El rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, informó ayer de que en su caso serán 10 los títulos afectados.

Hernández Ruipérez también explicó ayer algunas de las recomendaciones que se han hecho al Campus de Excelencia Internacional (CEI) para el próximo año, y que consisten fundamentalmente en "reforzar el sistema de gober-



Reunión del consejo de gobierno de la Universidad celebrada en la mañana de ayer. ALMEIDA

nanza, establecer más claramente la persona y organismos al frente del proyecto". En este sentido, anunció que el Patronato del CEI se reúne hoy para disolver la Fundación del CEI. "No tiene sentido dar continuidad a la Fundación como tal cuando los fondos están a punto de finalizar y no tienen continuidad. Lo que queda por hacer puede gestionarse con las propias estructuras de la Universidad".

Plan de Acción Social 2011

El rector anunció también que "gracias a la situación de razonable solvencia de la Universidad", se ha

decidido proceder al pago del Plan de Acción Social de 2011, que estaba congelado debido a la situación económica. Las ayudas suman una cuantía de 950.000 euros.

El consejo de gobierno de la Universidad de Salamanca reunido ayer aprobó por asentimiento el Plan Estratégico General de la Usal, que ahora queda solo pendiente del visto bueno del Consejo Social.

Además, el consejo de gobierno dio el visto bueno al plan de estudios de la doble titulación de grado en Ingeniería Civil y en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía, que se impartirá en la

COSEJERÍA DE EDUCACIÓN

Fijan en 35 alumnos el mínimo para mantener un grado

La Consejería de Educación anunció ayer que fija en 35 alumnos el mínimo de alumnos matriculados en una titulación para mantenerla, según el documento que ha propuesto a las cuatro universidades públicas de la región (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) en la elaboración del nuevo Mapa de Titulaciones que está previsto que llegue a las Cortes para su tramitación en febrero. Según fuentes de la Consejería, las universidades tendrán autonomía para decidir si eliminan la titulación o la imparten a través de asignaturas comunes, si bien la decisión final la tomará la Consejería que será quien autorizará este mecanismo, denominado *Candelabro*.

Escuela Politécnica de Ávila. Del mismo modo, se aprobó el cambio de la denominación del grado en Ingeniería Civil por grado en Arquitectura Técnica. "Se trata de un problema por un recurso impuesto por el Colegio de Ingenieros. Aunque tenemos un recurso de amparo al Tribunal Constitucional, hemos decidido adelantarnos para que los estudiantes tengan un título válido a todos los efectos", explicó el rector.

Por último, se dio el visto bueno a la dotación de una plaza de profesor titular y dos de catedrático, de acuerdo a la tasa de reposición. ■